

平成 27 年 12 月定例会 一般質問

平成 27 年 12 月 15 日 (火)

	質問者	質問項目・要旨
1	千葉 榮 (21世紀の会)	<p>1 台風等による集中豪雨の際の釜石市内の河川氾濫等について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・集中豪雨の際に市内の河川は、どのくらいの雨量を流す能力があるのか。 ・氾濫箇所、氾濫想定基準を作成する必要があるのではないか。 <p>2 防災拠点について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・今後、災害が発生した場合の緊急車両、各支援車両を受け入れる集結場所が必要ではないか。 <p>3 ヘリポートの設置について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・岩手県では、防災ヘリ、ドクターヘリの 2 機が運用されており、当市においても、ヘリポートの設置は不可欠と考えるが、当局の考えは。 <p>4 甲子地区の振興策について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・釜石市全体の人口が減少しているにも関わらず、甲子地区においては、大きな伸びを示しており、今後の振興策について考えなければならないと思うが、当局の考えは。 ・旧大松小学校の体育館とグラウンドを西部地区のスポーツ施設として、高齢者を含むすべての住民が気軽に使用できるように考えてはどうか。
2	佐々木 聰 (清流会)	<p>1 釜石市の復興宣言について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・当局の復興宣言の捉え方は何をもって復興と宣言できるのか。 ・復興宣言ができる具体的な条件は何か。 <p>2 国体の準備について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・気運の醸成は進んでいるのか。 ・ボランティアは集まっているのか。 ・各競技の審判員、スタッフは確保出来ているのか。 <p>3 ゴミの減量について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ゴミを減らすための意識づけはどのように行っているのか。
3	遠藤 幸徳 (民政クラブ)	<p>1 保有資産の管理について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・保有資産の現状把握と公共施設の維持管理について。 <p>2 水産行政について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・漁業系残渣処理の対策について。 <p>3 復興公営住宅の今後の課題について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・復興公営住宅における見守り対策について。 ・阪神大震災後の事例から、復興公営住宅に学んだものは何か。
4	細田 孝子 (公明党)	<p>1 健康福祉について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・がん検診の受診率向上の取り組みについて。 ・その成果と課題について。 ・成人用肺炎球菌ワクチンの接種について。 ・市民のスポーツによる健康増進について。 <p>2 子育て支援について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・スマートフォンを活用した子育て応援アプリの導入について。 ・「赤ちゃんの駅」設置事業について。

		<p>3 公共交通の在り方について</p> <ul style="list-style-type: none">・高齢者の免許証返納と足の確保について。 <p>4 障害者差別解消法について</p> <ul style="list-style-type: none">・解消法の策定について。
--	--	---

平成 27 年 12 月定例会 一般質問

平成 27 年 12 月 16 日（水）

	質 問 者	質 問 項 目 ・ 要 旨
1	坂本 良子 (共産党)	<p>1 介護保険制度について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・介護報酬引下げによる介護事業所・施設への影響について。 ・「介護報酬引下げ」と「国の責任による介護労働者」の賃金改善を国に求めていくことについて。 <p>2 学校給食について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・給食費の納入状況について。 ・給食費の無償化に対する考え方について。 ・被災による学校新築に伴う給食設備の内容について。 ・地元産食材利用の現状と今後の見通しについて。 <p>3 東日本大震災後の生活再建について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・被災地域における子どもの遊び場の整備計画について。 ・高齢者が楽しめる広場等の整備計画について。
2	合田 良雄 (海盛会)	<p>1 新しい農業について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・植物工場の可能性は。 ・土地の有効活用について。 ・補助金制度は。 <p>2 教育振興について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・読書の普及と市立図書館の指定管理者制度について。 ・音楽の積極的な活用策について。 <p>3 観光行政について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・世界遺産、ワールドカップラグビーの積極的な P R 活動（会議上の P R 、旧看板の直し等）について。 ・高台からのビューポイントの確保。 ・海への回帰として、釣り人対策と観光船について。
3	平野 弘之 (清流会)	<p>1 國際コンテナを活用した地域振興について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・最近の動静と今年の見込みについて。 ・一連のインフラ対策について。 ・水産加工品の輸出の可能性について。 <p>2 観光行政について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・釜石港における観光船配備について。 ・総合的な観光発展計画を策定する考えは。
4	山崎 長栄 (公明党)	<p>1 所信表明演述について</p> <p>2 復興事業について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・仮設住宅と住まいの再建について。 ・事業の見直しについて。 ・グループ補助金について。 <p>3 「災害廃棄物処理計画」について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・計画の策定について。 <p>4 総合戦略について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・「生涯活躍のまち」構想について。

平成 27 年 12 月定例会 一般質問

平成 27 年 12 月 17 日 (木)

	質問者	質問項目・要旨
1	菊池 孝 (日本共産党)	<p>1 大震災後の対応とまちづくりについて</p> <ul style="list-style-type: none"> ・当市から内陸や県外へ避難している方々の現状把握について。 ・災害公営住宅の建設予定数について。 <p>2 教育行政について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・運動会での組体操による重大事故について。 ・生活保護費の切り下げによる就学援助への影響について。 <p>3 マイナンバー制度について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・未配達となる通知カードの割合について。 ・マイナンバー制度導入による介護事業所への影響について。
2	赤崎 光男 (海盛会)	<p>1 新産業の創出について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・震災関連の産業以外に復興後をにらんだ産業を考えていくべきでは。 <p>2 健康かまいし 21 プランについて</p> <ul style="list-style-type: none"> ・市民の健康に関する現状と課題について。 <p>3 当市の発信力について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・今後のまちづくりのために、当市を全国、世界にどの様にアピールしていくのか。 <p>4 フロントプロジェクト I について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・交流人口を意識したまちづくりをどう考えているのか。 ・フロント II、III との連携についての考え方。 <p>5 女性の活躍の場づくりについて</p> <ul style="list-style-type: none"> ・震災や復興に関する女性の語り部をどう育成していくのか。 ・女性の目から見た「復興を記録する会」をつくるべきでは。
3	古川 愛明 (海盛会)	<p>1 復旧・復興まちづくりについて</p> <ul style="list-style-type: none"> ・鵜住居地区防災センター内にあった生活応援センター、第 6 分団第 1 部屯所等の施設は、復興の目途はできているが、失われた機能の復旧は、どのように考えておられるのかお伺いします。 ・鵜住居日向地区、神ノ沢地区のまちづくり等の事業計画の考えはないのか、お伺いします。 ・災害復興公営住宅への被災者以外の入居は、どのように考えるのかお伺いします。 ・被災 21 地区のまちづくりでの復旧は、おおむね終わりに近いと思うが、まちづくり協議会の今後の活動はどうあるべきと考えるか、お伺いします。 <p>2 高濃度 PCB について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・国は平成 36 年 3 月までに高濃度 PCB 廃棄物の無害化処理を義務付けておりますが、市としての無害化、全廃までの計画をどのように考えているのかお伺いします。